

# Das ist das Leben

## Mello x Matt

Von ChaosAngel2

### Kapitel 4: Suche/Langeweile

Rods Männern, die dieser natürlich wie immer bereitwillig zur Verfügung gestellt hatte, zu erklären, nach wem sie Ausschau halten sollten, erwies sich als nicht gerade einfach. Zu ihrer eigenen Sicherheit gab es von den Kindern aus Wammy's House nicht gerade viele Fotos und Mello hatte keines von Matt mitgenommen.

Da er sich nicht sicher war, ob Matt immer noch so vernarrt in Streifen Shirts war, ob er tatsächlich die Fliegerbrille noch trug und ständig eine Weste, blieb ihm also nichts anderes übrig, als den Männern zu sagen, dass es sich bei der gesuchten Person um einen hochgewachsenen rothaarigen Jungen von 17 Jahren handelte. Nicht gerade viel, woran sie sich orientieren konnten.

Schließlich sagte Mello ihnen noch, welche Vorlieben Matt bei seinem Kleidungsstil gehabt hatte, als er ihn zuletzt gesehen hatte.

Die Männer machten sich auf den Weg und Rod nahm Mello beiseite.

"Mello, du weißt, dass ich dir voll und ganz vertraue. Aber warum suchst du diesen Matt ausgerechnet jetzt so dringend?"

" Er ist einer der besten Hacker, die ich kenne und kann uns deshalb von Nutzen sein. Wir haben ihn bisher nicht unbedingt gebraucht und ich glaubte zu wissen, wo er ist, falls dieser Fall eintreten würde, aber da habe ich mich geirrt. Meine neusten Informationen sind, dass er sich auf den Weg gemacht hat, um nach mir zu suchen, und da er mich offensichtlich nicht gefunden hat... Er ist einfach ein sehr guter Freund von mir."

Man musste seinem Chef ja nicht unbedingt auf die Nase binden, dass man homosexuell war.

Rod nickte. "Aber nicht, dass du jetzt deine Arbeit vernachlässigst. Ich weiß, wie wichtig freunde sind. Aber..."

Mello nickte zurück. Sein Gesicht wurde wieder zu demjenigen, das er immer auflegte, wenn es um die Mafiageschäfte ging. "Ich weiß. Heute steht noch ein großer Deal an. Heute Abend um acht Uhr an der Lagerhalle."

"Es ist gut, dass ich zumindest einen habe, auf den ich mich verlassen kann.", sagte Rod und drehte sich um, um sich in sein Zimmer zurückzuziehen. "Ach, und Mello? Schokolade ist wie immer im Kühlschrank."

Mello lächelte ein wenig. es war fast schon so, als wäre er von rod adoptiert worden. Der mittlerweile leicht alternde Boss dieser Mafiazelle hatte keinen Erben und so wie er sich verhielt, meinten schon einige, dass Mello wohl sein Nachfolger werden würde. Natürlich wagte keiner, darüber zu lästern, dass Mello sich manchmal wie eine Zicke

verhielt.

Mello setzte sich mit einer Tafel Schokolade auf die Ledercouch. Normalerweise wenn ein Deal anstand, tauchte er nicht vor 12 hier auf, weil es ihm sonst schnell langweilig wurde, außer natürlich Rod hatte einen Job für ihn. Heute allerdings...

Und jetzt saß er hier und konnte nichts anderes tun, als abzuwarten.

Er hasste es zu warten.

Nach einer Stunde war er bereit, die Krise zu bekommen.

"Rod!!!!", rief er.

Der Mafiaboss kam aus seinem Zimmer. "Was ist denn, Mello?"

"Gib mir was zu tun! Mir fällt hier die Decke auf den Kopf!"

Rod schüttelte den Kopf. 'Wenn doch nur alle meine Mitarbeiter so wären...'

Dann warf er Mello eine Waffe zu, die dieser auch mit geschickter Hand fing.

"Du kannst Schulden eintreiben. Kevin schuldet uns noch 2500\$, Lamars 8900\$."

Mello seufzte. Das war ein einfacher Job, aber besser als nichts. Er nickte Rod zu.

"geht klar, Chef. is so gut wie erledigt."